



überparteilich und
unabhängig

www.zukunft-holzheim.de

e-mail:
info@zukunft-holzheim.de

“Bürgerinitiative Zukunft Holzheim“



Aktuelle News :

Sehr geehrte Bürger/-innen von Holzheim und Umgebung,

wir möchten Sie auch weiterhin über unsere Aktivitäten und den aktuellen Planungsstand der möglichen Ortsumgehungen informieren.

Momentan wird die vom Ortsbeirat vorgeschlagene Variante 4 auf Umweltverträglichkeit und Machbarkeit geprüft. Ein Problem wird hier voraussichtlich die Trassenführung am Natura 2000 Gebiet auf der Hessischen Seite sein, das den höchsten EU Schutzstatus besitzt.

Nach unserem Kenntnisstand prüft man deshalb auch weitere Untervarianten, die aber nicht die vom Ortsbeirat Holzheim per Beschluss vom 23.09 2008 geforderte direkte Anbindung an die Südumgehung Limburg haben. Diese Untervarianten würden auf die L 319 führen und natürlich auch unser Wasserschutzgebiet durchschneiden.

Ein deutlicher Hinweis für die Prüfung von Untervarianten ist der Auftrag des Landesbetriebes Mobilität Diez an die VG-Wasserwerke Diez, die Kosten für den Bau einer separaten Wasserleitung von Diez nach Holzheim zu kalkulieren.

Denn mit dem Bau einer solchen Versorgungsleitung könnte man die Holzheimer Brunnen stilllegen und müßte auf das bestehende Wasserschutzgebiet keine Rücksicht mehr nehmen.

Die höheren Kosten der Wasserversorgung durch eine externe Leitung, mehrere Pumpstationen und nicht zu vergessen größere Filteranlagen würden dann den Wasserpreis erfahrungsgemäß erhöhen !

Beim Bau einer Umgehungsvariante durch unser Wasserschutzgebiet würde unser bisher gutes Trinkwasser aus Holzheimer Brunnen durch Wasser aus Diezer Brunnen ersetzt werden, welches erst durch den Einsatz spezieller Filteranlagen die Trinkwasserqualität erreicht.

Auch aus diesen Gründen werden wir uns weiterhin gegen den Bau aller geplanten

Umgehungsvarianten **quer stellen !!!**

Wir stehen Ihnen gern für Fragen zur Verfügung:

Karin Hölzel Tel: 06432-910709 Pressesprecherin
oder schriftlich an: Bürgerinitiative **Zukunft** Holzheim,
Ober den Erlen 15 in 65558 Holzheim,
über e-mail an : info@zukunft-holzheim.de

Aktuelle Infos finden Sie unter:

www.zukunft-holzheim.de

Informationen zum Thema „Reaktivierung der Aartalbahn „

News vom [arbeitskreis aartalbahn] e.V.

Ende 2008 hat der Zweckverband Schienenpersonennahverkehr Rheinland-Pfalz-Nord in Koblenz beschlossen, dass auf der Aartalbahn zwischen Limburg und Zollhaus ab Dezember 2014 wieder Personenzüge im Stundentakt verkehren. Dieser Beschluss steht fest und die entsprechenden Nahverkehrsleistungen werden demnächst gemeinsam mit der Ausschreibung des bisherigen Westerwald-Lahn-Taunus-Netzes ausgeschrieben.

Ziel ist es, ländliche Regionen in Rheinland-Pfalz durch eine leistungsfähige Schienenanbindung zukunftsfähig zu machen. Vorbilder sind mehrere reaktivierte Strecken im ganzen Land, deren Reaktivierung – auch in weitaus abgelegeneren Regionen als dem Rhein-Lahn-Kreis – ausnahmslos Erfolge waren.

Die Strecke wird dazu komplett saniert, um moderne, leise und schnelle Triebwagen mit geringer Einstieghöhe einsetzen zu können. Auch die Gemeinde Holzheim wird ab 2014 einen eigenen Haltepunkt bekommen. Die Kosten tragen überwiegend der Bund und das Land aus zweckgebundenen Mitteln für den Schienenpersonennahverkehr.

Gemeinsam mit dem Land Hessen ist darüber hinaus eine Erweiterung bis Wiesbaden und Mainz im Gespräch, so dass eine umsteigefreie Verbindung von Holzheim nach Limburg und ins Rhein-Main-Gebiet entstehen könnte.

Den Anstoß für diese Entscheidung haben sicher die jahrelangen ehrenamtlichen Bemühungen des Arbeitskreises Aartalbahn e. V. sowie die zunehmende Unterstützung der Anliegergemeinden bewirkt.

Nicht umsonst sagen Wirtschaftsfachleute voraus, dass eine ländliche Region in Zukunft nur lebensfähig sein kann, wenn sie über eine moderne und leistungsfähige Schienenanbindung verfügt. Von dieser Entwicklung soll nach dem Willen der Entscheidungsträger in Mainz und Koblenz auch der Rhein-Lahn-Kreis nicht abgekoppelt werden.

Mehr Infos unter: www.arbeitskreis-aartalbahn.de

Text: Dr. Christian Stolz



Blick in die Zukunft. Eine Zugfahrt des Arbeitskreises Aartalbahn im Frühjahr 2004 lieferte schon einen Vorgeschmack auf die bevorstehende Reaktivierung

Unsere aktuellen Anfragen und Aktivitäten:

- 04.06.2009 Interview im SWR 4 über die geplante Umgehung Holzheim und Südumgehung Limburg.
- 03.06.2009 Übergabe der Unterschriften gegen die Umgehungen Limburg /Holzheim im Rathaus Limburg mit den Freunden von "Keine Südumgehung Limburg e.V." (Bericht NNP 05.6)
- 08.05.2009 Brief mit Anfrage auf Umweltinformation für die Ortsumgehung Flacht- Niederneisen an den LBM Diez
- 05.03.2009 Brief mit Thema kampfmittelbelastete Flächen in Holzheim (alter Flugplatz) an verschiedene Träger
- 26.02.2009 Große Plakataktion Achtung Laut! - Zukunft Holzheim macht auf die Folgen der Umgehung aufmerksam
- 09.07.2008 Antrag an den LBM zur Einholung eines Hydrogeologischen Gutachtens

Den Inhalt der Briefe und Anfragen finden Sie auf unserer Internetseite unter dem Menüpunkt **Schriftwechsel**

“ Ihre Bürgerinitiative **Zukunft Holzheim**“

Flyer Nr. 7 V.i.S.d.P. A. Hillingshäuser